



Der Heilige Stuhl

SCHREIBEN VON JOHANNES PAUL II. AN DIE BERLINER BISCHOFSKONFERENZ

Liebe Mitbrüder im Bischofsamt!

Liebe katholische Gläubige!

In diesen Tagen tiefgreifender Veränderungen in Eurer Heimat weiss ich mich Euch und allen Menschen Eures Landes in christlicher Solidarität verbunden.

Ich bete mit Euch zu Gott, dass auf die Fürbitte der Gottesmutter die Hoffnungen der Menschen sich in Gerechtigkeit, Freiheit und innerem wie äusserem Frieden erfüllen.

Setzt alles daran, dass Ihr Euch, wenn auch als kleine Herde, mit allen Menschen guten Willens, besonders mit den evangelischen Christen verbindet, um aus der Kraft des Geistes Gottes das Angesicht der Erde in Eurem Land zu erneuern.

JOHANNES PAUL II.

© Copyright 1989 - Libreria Editrice Vaticana